



易刊重勞千業

國鐵千葉動力車勞働組合

〒260 千葉市中央区要町 2 番 8 号(動力車会館)
電話 { (鉄電) 千葉 2935・2936 番
 (公) 043(222)7207 番

94.3.31 No. 3970

事業計画は合理化宣言だ！

三月三十日、JR貨物は、「平成六年度事業計画」を明らかにした。

三月三〇日、JR貨物は、 JR貨物化販

本年度事業 計画を發表

的に見直す等、業務の一層の効率化、組織の見直し、職務の多能工化の推進等を積極的に行なう…

(三·二七 全國集)

出撃基地に
するだ。



反合・運転保安確立！ 反戦・反核を担う労働運動を！

などと全文章を通じて「抜本的見直し」「刷新」「白紙的」との言葉を羅列し、抜本的な大合理化を行なうことを宣言している。

基地統廃合の問題

第一の問題点は、この事業計画の内容は抜本的な基地統廃合・大合理化を行おうとしていることは明らかである。

事業計画では、輸送体系の再構築だと称して

第一の問題点は、この事業計画の内容は抜本的な基地統廃合・大合理化を行おうとしていることは明らかである。事業計画では、輸送体系の再構築だと称して、その第一段階として、平成六年秋に白紙的見直しに基づくダイヤ改正を実施する。

荷物の取り扱いを廃止しや閑散線区の収支改善によつて中継の見直しを行い、大量直行輸送への一層のシフトよつて、拠点間の途中の基地を廃止するということであることは、明らかである。

業務の根本的見直しによって動乗勤改悪をはじめとする勤務制度改悪や労働強化を狙う！

第二の問題点は、業務運営の改善と経費の節減という項目では、秋のダイ改に併せて、

仕事の仕組み・やり方を抜本

いよいよ大合理化との闘いが始
まった。われわれは、今春季第一
波・第二波ストで獲得した成果を
確認し、JR貨物の大合理化攻撃
を粉碎するために、貨物支部を先
頭に奮闘しよう！

者が誓い、全国に散った。
労農連帯を固め、反戦・J.R.体
制妥当へ――

このことは、明らかに四月に施行をにらみ、業務の一層の効率化や多能工化の推進により労働強化を行なうことはもちろんのこと、業務の閑繁にあわせた勤務体制の導入によって、動乗勤改悪をはじめ、勤務体制の抜本的改悪を行なおうとしていることは明らかである。

また、出向の促進に積極的に取り組むということは、首切りの推進に他ならない。